

CARTAS A LA VOZ

LLAMADAS TELEFONICAS

Señor director:

A través de estas líneas quisiera hacer pública mi repulsa hacia algunos jóvenes, que amparados en el anonimato que les brinda el teléfono, se dedican a usar éste con el único fin de hacer "gamberradas", marcando números telefónicos al azar, creio, y empleando palabras soeces e insultando a la persona que coge el teléfono. Otras veces se dedican a llamar y no constatar nada.

Estas personas (si así se les puede llamar), puesto que atacan a la sociedad de una forma incívica, y sin ningún motivo aparente, como no sea el de hacer daño y molestar a las personas que se encuentran tranquilamente en su casa, o en su trabajo, sólo demuestran, como todo aquel que se esconde en el anonimato, una mente obstusa y enfermiza.

Yo desde estas líneas y en nombre de todas las personas que "sufrimos" esta cantidad de llamadas, les rogaría a estos jóvenes que no se dediquen a este "jovi", puesto que tienen una cantidad de campo inmenso para realizarse humanamente, a todos los niveles, sin necesidad de causar estas molestias a personas que no les han hecho nada y que como seres humanos tienen derecho a un respeto; y cuando quieran decir algo, que den la cara como personas civilizadas, pues de otra forma nunca llegaremos a una sociedad justa como ellos propugnan.

Agradeciéndole su amabilidad, por la inserción de esta carta en su semanario, y sirva para hacerles pensar un poco a las personas que se dedican a hacer esto, reciba un cordial saludo de,

S. SANCHEZ CABRERA

¿QUE FALANGE ES ESA?

Señor director:

Apostillando a la visita que la mal llamada FALANGE ESPAÑOLA (auténtica) hizo al Excmo. señor Alcalde de Talavera de la Reina quiero expresar lo siguiente.

Al señor Alcalde le fueron presentadas varias peticiones, unas políticas y otras de otro orden para camuflar las primeras.

De tipo político: Que en la Cruz de los Caídos existente en la Plaza del General Primo de Rivera se inscriban los nombres de los talaveranos que cayeron en el "Bando Republicano" o en su defecto sean borrados los ya existentes.

Primero, un partido que no tuvo votantes en Talavera no es el llamado a hacer tal petición.

Segundo, corresponde esta petición a los familiares de los muertos en el bando Republicano como ellos le llaman...

Tercero. El quitar los existentes corresponde de la misma forma a los familiares de los allí inscritos ya que fueron ellos los que levantaron el monumento, primero con el precio de su sangre y de sus vidas que no es poco y segundo con el dinero en metálico que muchos talaveranos, familiares y no familiares dimos. Añade el "Jefe de Falange Española" (auténtica) y sus acompañantes que el mismo espíritu patriótico asistiría a los combatientes de ambos bandos. A los simples soldados no son ellos ni yo para juzgarlos en su espíritu.

Piden que sean retirados de la ciudad los emblemas falangistas así como el busto de José-Antonio existente en la plaza de la Trinidad. Me pregunto yo ahora ¿Qué falange auténtica es ésta? ¿Cuándo se ha visto que un comunista retire su emblema de la hoz y el martillo? Todos hemos visto como cuando un Vier-

nes Santo fue legitimado su partido el Comunista llenó todas las paredes y balcones con sus emblemas...

Y que vengan a pedir unos "Falangistas auténticos" a pedir a la primera autoridad que quite sus emblemas y la estatua o busto de su fundador AUTENTICO. ¿No le parece que son LOBOS CON PIEL DE OVEJA? ¡Cuidado! y respeto a lo más sagrado de nuestra última historia.

¿De qué cultura gozan estos jefes que no dan sus nombres al querer arrancar los vestigios de una Historia pasada y vivida?

Pero ojo y que tengan cuidado si no se respetan nuestros vestigios históricos de los últimos tiempos.

Salúdale un amante de la Historia.

V.I.S.G.

NOTA DE LA REDACCION.— La copia de esta carta es literal. Y es también anónima puesto que no trae señas ninguna y por firma las iniciales que figuran al final. A pesar de todo la publicamos porque expresa una opinión, pero en lo sucesivo irán al cesto de los papeles las que no vengan firmadas como es debido.

PARA UNA TALAVERA MEJOR

Señores del Excmo. Ayuntamiento:

Ese no es el camino a seguir para dar solución a los muchos problemas que vá creando día a día nuestra ciudad.

No es solución que ciudadanos que se preocupan de la querida Talavera y entre ellos me encuentro el último de la lista, tengamos que recurrir al Semanario para exponer lo que hay que reparar o enmendar.

Después de la famosa foto de la calle Ramón y Cajal con ese bache, pesadilla de los motorizados, con prontitud y deduzco que con media hora de trabajo y algo menos de un saco de cemento, fue solu-

cionado un mal que estuvo latente bastante tiempo. ¡Y todos, tan contentos! ¿Ven qué fácil?

El otro, el del apagón persistente en la calle del Alamillo, nada más salir a la luz el semanario, fue arreglado uno de los tres puntos de luz. El resto, sigue a oscuras ya que sus cables de alimentación fueron cortados por el derribo de una casa. Entre no ver nada y tener al menos una lámpara, no nos queda más remedio y lo hacemos gustosamente que aplaudir y agradecer la gentileza y prontitud.

Comprendemos que sobre Vds. pesan muchos problemas; que somos muchos a pedir a unos pocos, pero con buena voluntad y armonía por parte de TODOS tenemos una responsabilidad, un deber ineludible que cumplir y una de las soluciones que exponemos es la de crear asociaciones de vecinos, de barrio o de calles, las que conjuntamente con el Municipio colaborasen con todo cuanto nos afectase y entonces, la labor del Ayuntamiento, sería más grata, más liviana y aún más efectiva.

Ahi queda la idea para que nuestras autoridades la encaucen y la lleven a efecto.

Para aquellos que "sienten" lo de Talavera como cosa propia y desean una ciudad con los menos problemas posibles, donde todos conviviéramos fraternalmente y nos ayudemos mutuamente y con una sola meta: UNA TALAVERA MEJOR.

También para los retraídos, los que piensan "que lo hagan los demás" "A mí, que me dejen de líos". Como no faltarán jamás sus críticas, éstas servirán a los que trabajen y si son acertadas, como "combustible" para moverse. Y mira por donde, colaboran sin saberlo... ni quererlo.

¿Vamos a demostrar que el movimiento se demuestra andando? Confío en ellos.

José de las HERAS PINA



Ford España S.A. tiene el placer de anunciar su nueva concesión en Talavera de la Reina.

CONSTANZA RODRIGUEZ DE AVILA

Con todos los servicios y Asistencia Técnica Ford, venta de vehículos nuevos y usados, recambios y taller de chapa y pintura. Desde ahora a su servicio.

CONSTANZA RODRIGUEZ DE AVILA

Av. de Portugal, 84 (Ctra. de Extremadura), Talavera de la Reina (Toledo).